



# WER WIR SIND

Die Liebe zur Musik vereint sieben junge Musikstudenten des **Tiroler Landeskonservatoriums** und des **Mozarteums Innsbruck** und führte 2022 zur Gründung der Nord-Süd-Ost Böhmisches.

Die Studienkollegen, die aus den **drei Teilen Tirols** stammen, durften ihre ersten Erfahrungen mit der traditionellen böhmisch/mährischen Blasmusik bereits im frühen Alter in den heimischen Musikkapellen sammeln. Ihr Talent und eine gute Ausbildung führte sie dann weiter zu namhaften Musikgruppen und Orchestern.

Die Nord-Süd-Ost Böhmisches sollte zunächst nur als Ausgleich zum klassischen Musikstudium dienen, doch schnell stellte sich heraus, dass die Gruppe harmoniert und der Wunsch nach mehr besteht. In ihrer kurzen Geschichte durften die jungen Musiker bereits große **Erfolge** feiern, wie z.B. **Gewinner des Wettbewerbes „Copa Kapella“** sowie Auftritte bei namhaften **Blasmusikfestivals**, wie dem **Woodstock der Blasmusik**. Ihren größten Erfolg verzeichneten die Musiker im Oktober 2023, wo sie das Finale des **Grand-Prix der Blasmusik** für sich entscheiden konnten, und damit ein klares Ausrufezeichen in der Blasmusikwelt setzten.

Mit genauer Phrasierung, Artikulation und übertriebener Dynamik wollen sie der traditionellen Blasmusik eine Perfektion verleihen und so ihr Publikum zum Staunen bringen.

nso Böhmisches